



# El embajador de Colombia asegura que “nunca” han estado tan cerca de alcanzar la paz

Fernando Carrillo destacó en Salamanca el buen momento de la cooperación e intercambio entre las universidades de ambos países

A.B. | SALAMANCA

El embajador de Colombia en España, Fernando Carrillo Flórez, participó ayer en la clausura del curso académico del “Seminario Permanente Urnas y democracia” en el que también participó el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado.

El representante del país cafetero se mostró convencido que “nunca” han estado tan cerca de alcanzar la paz, como ya manifestó el expresidente de España Felipe González. “Es el momento —incidió— de la reconciliación y de seguir avanzando en los puntos de negociación en la mesa de La Habana (Cuba)”. Tras el segundo mandato consecutivo que afrontará Juan Manuel Santos en la presidencia de Colombia, Carrillo señaló la dificultad de la “construcción de la paz” en una segunda fase cuando se firmen los acuerdos “que parece ahora lo fácil”. “Hemos entrado en un punto de no retorno que está reconocido por líderes internacionales”, reconoció.

El embajador colombiano recordó el “gran afecto” que tiene con la Universidad de Salamanca ya que en su época de estudiante construyó junto a varios profesores de la Universidad “redes de gobernabilidad democrática”. En este sentido, destacó la relación actual “privilegiada y única” con España en materia política, económica, social y cultural. “El diálogo entre las universidades es fantástico” valoró mas tras las declaraciones del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, quien ha insistido en la movilidad de talentos y algunas medidas positivas para llevar a cabo esta medida como la homogeneización de títulos entre ambos países.



Juan Manuel Corchado, Nicolás Rodríguez y Fernando Carrillo. | GUZÓN

**Carrillo recordó los vínculos “históricos” con la Universidad con la formación de estudiantes colombianos**

En este campo, Carrillo resaltó los vínculos “históricos” entre la Universidad de Colombia y la de Salamanca y la gran presencia de los estudiantes colombianos que consolidan su formación en la institución salmantina.

A principios de este mes, una delegación de la Universidad Nacional de Colombia se reunió con el consejero de Educación, Juan José Mateos, y los rectores de las universidades públicas, entre los que estuvo presente la vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca junto a otras instituciones académicas de la Región.